

# KWRI

## Dandim 1418/Mamuju Hadiri Upacara Peringatan HUT KORPRI ke-53 di Mamuju

M Ali Akbar - [SULBAR.KWRI.OR.ID](mailto:SULBAR.KWRI.OR.ID)

Nov 29, 2024 - 12:35



Mamuju — Komandan Distrik Militer 1418/Mamuju, Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., menghadiri upacara peringatan Hari Ulang Tahun Korps Pegawai Republik Indonesia (KORPRI) ke-53 yang berlangsung di Kantor Bupati Mamuju,

Jalan Soekarno Hatta, Kelurahan Karema, Kecamatan Mamuju, Kabupaten Mamuju, Provinsi Sulawesi Barat, Jumat (29/11/2024).

Upacara yang mengusung tema "KORPRI untuk Indonesia" ini dihadiri oleh berbagai elemen pemerintahan, TNI, POLRI, serta perwakilan organisasi masyarakat setempat. Acara berlangsung khidmat dengan diwarnai pembacaan ikrar KORPRI dan penyampaian pidato inspiratif dari pimpinan daerah.

Turut hadir dalam kegiatan upacara HUT KORPRI tersebut, yaitu. Hj Sitti Sutinah Suhardi (Bupati Mamuju), Kombes Pol Iskandar, S.H, S.I.K (Kapolresta Mamuju), Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol. (Dandim 1418/Mamuju), Antonius S.H, M.H (Kasi Intel Kejari Mamuju), DR. H.Suaib. S.Sos.,MM (Sekda Kab Mamuju), Para Staf Ahli, Asisten, kepala OPD dan Pegawai Kabupaten Mamuju.

Dalam keterangannya, Kolonel Inf Andik Siswanto menyampaikan apresiasinya atas dedikasi KORPRI selama ini dalam mendukung pembangunan dan pelayanan masyarakat di seluruh penjuru tanah air.

"KORPRI memiliki peran penting sebagai garda terdepan dalam mewujudkan pelayanan publik yang berkualitas. Dengan semangat ulang tahun ke-53 ini, saya berharap KORPRI terus memberikan kontribusi nyata untuk Indonesia, khususnya dalam membangun Kabupaten Mamuju," ujarnya.

Momentum HUT KORPRI ini juga dimanfaatkan untuk memberikan penghargaan kepada sejumlah pegawai negeri sipil (PNS) berprestasi yang telah berdedikasi dalam tugas mereka. Acara ditutup dengan doa bersama dan ramah tamah antara para peserta upacara.

Upacara ini mencerminkan sinergi yang baik antara TNI, pemerintah daerah, dan elemen masyarakat dalam memperingati hari bersejarah bagi KORPRI, sekaligus sebagai bukti nyata dukungan terhadap visi Indonesia maju dan sejahtera.